

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En la localidad 0'50 un mes
Fuera de la localidad 2'00 trimestre
Número suelto 15 céntimos

El Despertar

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Redacción y Administración
Travesía Joaquín Costa, 28.

Teléfono, 124-R
Toda la correspondencia al Director
No se devuelven los originales

AÑO X

Alcázar de San Juan 17 de junio de 1934

NUM. 494

RUMBOS

SERENIDAD

Yo no quisiera hablar de nada. Me molesta sobremanera tener que comentar y escribir sobre determinados temas. Pero los hombres que escribimos, por eso mismo que sabemos escribir y tenemos el deber de ser un poco guías de los demás, no podemos evadirnos de las sugerencias del momento. La actualidad de España, el tema de todos los días y de todas las horas ya sabemos cuál es. Yo no he de repetirlo. La hora de España es una hora difícil y angustiosa. Nadie sabe que puede traer el mañana.

Por eso mismo importa mucho no perder la cabeza. Sobre todo, por encima de todo hay que tener serenidad. Serenidad no es cobardía. Acaso haga falta más valor para saber guardar sereno el ánimo que para tener un desplante bravío. Importa, pues, tener serenidad.

Nada hay que desarme tanto al adversario como ver que sus desplantes y sus provocaciones chocan y se estrellan en una magnífica, olímpica, gallarda y despreciativa serenidad.

Y esta hora nuestra, de España y de casi todo el mundo, es la hora de la serenidad. El pueblo que la pierda, un instante siquiera, se habrá procurado él mismo su ruina y acaso su muerte. ¡Serenidad!

El mar de la vida es como el otro mar, el del agua. Hay temporales que hacen temblar a los hombres más hombres y ponen a prueba el ánimo más fuertemente templado. Pero en saber resistir el temporal y hacer frente a él consiste el valor. Los marineros que pierden la serenidad en los momentos de peligro y quieren jugarse el todo por el todo y se arrojan heroicamente al agua, son... precisamente los que se ahogan. ¡Serenidad sobre todas las cosas y en todos los momentos de nuestra vida!

Este temporal de ahora pasará. Y luego, después, cuando vuelvan las horas buenas y brille lim-

pio el sol y ni siquiera se acuerden estos tristes días de ahora, al que haya sabido tener una magnífica y gallarda y valiente serenidad le quedará esa íntima alegría, ese alto orgullo que envanece como ningún otro, de haber sabido ser dueño de sí mismo en un instante que pudo ser decisivo para su vida.

Jugarse el todo por el todo, perder la cabeza, «dar el pecho...» Bah, todas esas son cosas de la gente que no tiene nada que

perder, de la gente que, desgraciadamente para ella, no sabe pensar cuando precisamente hace más falta tener serenidad en el pensamiento.

Lo difícil, lo gallardo, lo heroico es saber tener serenidad cuando todos la pierden. Si un general se hiciera el loco y se lanzara furiosamente a la lucha, ¿Qué sería de los soldados que fueran detrás? ¿Cuál no sería su responsabilidad? Pues cada uno de nosotros tiene una responsabilidad: la de su vida. Importa, pues, tener serenidad, ahora y siempre, para bien de uno mismo y para bien de España...

ENRIQUE MORENO

Hacia la salvación de la vitivinicultura

En el semanario de Alcázar de San Juan EL DESPERTAR del día 3 de los corrientes, publica don Arturo Castellanos con el título de «Contubernio» un artículo en el que se me censura crudamente por mis actuaciones en el Instituto Nacional del Vino.

Sin renunciar al derecho de una oportuna reivindicación, deseo orientar a los viticultores, y a ellos me dirijo, diciéndoles que la fórmula de desequiparación a base de que el Estado nos conceda la libre fabricación para los alcoholes de vino puro no es obra mía, sino la aspiración unánime de Tomelloso y está avalada por todos los fabricantes de alcohol vínic y residuos en un documento cuya copia se publicará, poniendo el original a disposición del que le interese, pues acostumbro, como hombre responsable, a no dar un paso sin recabar previamente el asesoramiento y la conformidad de los intereses. Por lo tanto, estamos dispuestos a defenderla en todas partes porque entendemos que nuestra proposición de ley es la única de cuantas se conocen, que resolvería rápidamente y de manera estable la gravísima crisis de la viticultura, garantizando a la viña un precio remunerador.

De los quinientos mil hectóli-

tros de alcohol que anualmente se consumen corresponden al de vino puro unos sesenta mil. Bueno, pues con la fórmula de Tomelloso se consumirían estos años de crisis, que desgraciadamente serán muchos, y mientras el vino no suba de 30 céntimos grado y arroba unos quinientos mil de vino puro, equivalentes a más de tres millones de hectólitros de vino, de los cuales corresponderían a nuestra provincia dos terceras partes y como el margen diferencial en favor del vino es de 140 pesetas por hectólitro de alcohol resultarían desplazados los de residuos e industriales hasta que los vinos llegaran a tener una cotización superior a dos pesetas grado en bodega.

La referida fórmula de Tomelloso tiene más probabilidades de ser ley que las otras presentadas, si verdaderamente buscamos la revalorización del vino y la uva. Sería imperdonable que nosotros mismos contribuyésemos a su fracaso. Pensemos siquiera por una vez en la angustiosa situación de la viticultura y si convenimos de buena fe que no hay otra solución mejor, aceptémosla con el sacrificio que las circunstancias nos impongan y evitemos el envilecimiento de precios del vino, salvando, al mismo tiempo,

Los caballeros del mendrugo

Parásitos inquietos, con alma de eretinos y arcilla ponzoñosa de todas las edades, son libres ciudadanos de todas las ciudades y tercios centinelas de todos los caminos.

Tienen mucho de hampones y algo de peregrinos. Con lepra de conventos y tortura de abades. Mercaderes del atrio, cambian por caridales sus torpes tercerías y sus rezos mezquinos.

Son vagos, pendencieros, borrachos, parlanchines. Viven con los tahures y con los galopines, y su zurrón va lleno de pícaras historias...

Al nacer, todos nacen con la mano extendida... Y su mano es la espada que cobra sus victorias, y el arado y el surco con que ganan sus vidas.

Carlos FERNANDEZ ORTUÑO

de una segura y verdadera catástrofe la próxima cosecha de uva. Tomelloso hoy solo piensa en buscar remedio eficaz para que sus cien millones de cepas no tengan que ser abandonadas por falta de recursos.

Termino declarando, que para yo estar en contubernio con los industriales habrían de estarlo también todos los vitivinicultores y alcoholeros de esta Ciudad y apelo al testimonio del señor Peñuela quien tuvo ocasión hace pocos días, de comprobar que aquí nadie piensa como él ni como la Federación. Por cierto, que precitado señor Peñuela me aconsejó mayor prudencia por evitarme una campaña difamatoria. Su protección se ha cumplido, pero queda flotando en el ambiente una turbia maniobra de bajo fondo que no tardaremos en esclarecer.

Por lo que a mi actuación se refiere, considero no debo ser yo el que la defienda. Los que me conocen saben soy incapaz de traicionar a nadie. Estoy al servicio de los más altos intereses y he de defender también un patrimonio familiar vinculado a la vida (está justificada la inmodestia) en quinientas mil cepas, cuatro fábricas de alcohol vínic y residuos, otras tantas bodegas con capacidad superior a trescientas

mil arrobas y dos nombres comerciales acreditados, sobradamente conocidos con más de cincuenta años de lucha y experiencia. Uniendo esto a los conocimientos técnicos que del problema debo tener, juntamente con el asesoramiento de un gran pueblo vitícola que me inspira y alienta, son títulos muy legítimos que acreditan mi personalidad.

Y por último, ¿Si se puede dudar de quien como yo, representante autorizado, vitivinicultor cien por cien, directamente ligado a la viña, no estará más justificado que se desconfíe de esos espontáneos que en este pleito nada defienden, ni a nadie representan?

JONAS TORRES

Beneficio a las víctimas de Tomelloso

Motivado por el lamentable suceso acaecido el día 30 del pasado mes, en Tomelloso, ya beneficio de sus víctimas, esta tarde se celebrará en la vecina población un interesante encuentro entre el Tomelloso y el C. D. España.

Sabemos que el España se ha brindado desinteresadamente a jugar este partido, que ha sido acogido con gran aceptación visto el fin benéfico que se persigue.



PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

DOÑA LUISA ORTEGA SANCHEZ

Falleció en esta Ciudad, el día 17 de junio de 1933, a los 27 años de edad,

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, Luis, Régulo, Francisco y Antonio Carbayo Ortega, padres, hermanos y tíos,

Invitan a sus amistades al funeral que el día 18 del actual y a las 8 de la mañana, tendrá lugar en la Parroquia de Santa Quiteria, en sufragio del alma de la finada.

CUESTIONES VITIVINICOLAS

Rectificando nuevas insidias

Tenía el propósito firme de no intervenir en campañas de esta naturaleza, porque estimo, que lejos de contribuir a la solución de los problemas solo sirven para desorientar a los sectores interesados y descender a un terreno de personalismos, en el que las razones se convierten en insultos y los argumentos en calumnias. Por otra parte, consideraba prudente este silencio, estando pendiente de dictamen la proposición de ley, por la que se proponía la reducción para dos meses del impuesto a los alcoholes de vino puro y habiendo de informar al ministro de Agricultura sobre un régimen definitivo de alcoholes. Si a esto añadimos, que también tenemos en tramitación una proposición de ley suprimiendo todos los impuestos que gravan en España los vinos, fácilmente se comprenderá que al interés de la viticultura conviene no distraer la opinión en discusiones personales y estériles que han de dividirnos y concentrar todos los esfuerzos en la realización de estas dos aspiraciones, antes de la venida próxima.

Estos han sido también los motivos por los que no contesté, el mismo día que conocí, la circular base de esta campaña, en la que de una manera parcial y tendenciosa se hace referencia a mi intervención en el problema de los alcoholes. Pero tan pronto pasen estas circunstancias, que seguramente no han de tardar—al día siguiente tendrá cumplida contestación la tan repetida circular con el aval de una entidad responsable y oficial, añado yo. También para nosotros ha de llegar, no la hora de las deducciones como cuando a mí se me ataca, sino de las afirmaciones y pruebas, con los comentarios correspondientes.

Nuevamente se me alude personalmente y por el cargo que ostento, en el último número de EL DESPERTAR. Con el título nada menos que de «Afirmaciones» se lanzan otra serie de falsedades y se pretende afirmar lo ya rebatido, todo por deducción, pero rehuyendo la contestación categórica al punto fundamental de esta campaña, o sea, «que yo defiendo la desequiparación de los alcoholes vínicos.» Sin embargo, se permite llamarme «consumado maestro de la ambigüedad y de los medios tonos.» Un poco más de seriedad y menos frases comunes. Al grano, y a cada afirmación su prueba. De lo contrario poco airoso ha de ser su posición ante la opinión pública si les invita a «quien sepa leer, que lea» pero no demuestra sus afirmaciones.

Me llama «presidente vitalicio» de la Confederación Nacional de Viticultores.—Gracias.—No se si se refiere a lo pasado o al futuro, aunque más adelante me amenaza con tirarme de la presidencia—qué valiente y qué democrata—un minuto después que se organice La Mancha. Para que usted se entere, he compartido la presidencia de la Confederación con Santacana y Carrión y la desem-

peño desde que por dimisión irrevocable del primero hube de hacerme cargo hace cuatro años. Si le parecen muchos cuente con mi dimisión, no voy a contrariarle. No sabe usted lo que me gustaría ser dirigido y sin la responsabilidad de una organización poder actuar libremente. Seguramente que se hubiera usted evitado esta campaña o ya hubiéramos terminado en la primera réplica.

Afirma también que disfruto de un «pingüe sueldo» en la Confederación. ¿A que no me la hace usted bueno? pollo del ancho chambergo. También para que usted se entere debo decirle, que yo he percibido hasta hace un año, estrictamente los gastos de viaje de una de las pocas organizaciones regionales que contribuían al sostenimiento de la Confederación y desde octubre último figuran ya en la Confederación gastos de representación, pero ni «pingües» ni «sueldos.» Nuestras cuentas son públicas y para asuntos de dinero tenemos las paredes de cristal. ¡Tan sencillo que le hubiera sido enterarse con solo tomarse la molestia de preguntarlo! Debe usted cambiar de agencia de informes, porque aunque le cobren poco le sirven mal. Además, para que usted vaya enterándose, la Confederación—modestia aparte—es la entidad que actúa más activa e intensamente, por la variedad y complejidad de los problemas de la viña y es la que menos gasta en personal técnico o directivo. Cuando guste lo probaremos.

Verdaderamente, a mí habría de convenirme más, por egoísmo y conveniencias, no actuar de dirigente y responsable y pasar a la categoría de dirigido sin responsabilidad y con retribución, como usted cree y así ocurre en otras entidades afectadas por los problemas vitivinícolas-alcoholes. Esto es más cómodo y sobre todo más práctico. Pero no ocurre así y debe usted exigir que le informen mejor. En fin, qué culpa tengo yo de que no acierte usted tampoco en esta ocasión.

Insiste nuevamente en cuanto se refiere a la organización vitícola en La Mancha. Seguro estoy, a pesar de lo que dice, que no la siento tan de veras como los viticultores del resto de España, Cataluña, Levante, Aragón, Anda-

lucía, Rioja, en donde existen organizaciones vitícolas, hace algunos años consideran y estiman la organización de La Mancha tan necesaria como la suya propia. Porque hace años que sufren los efectos de esas Asambleas esporádicas con las consiguientes conclusiones improvisadas. Porque sufren las consecuencias de oscilaciones tan bruscas en el mercado, que en ocasiones nos llevan a vender a precios ruinosos, y que en una completa y eficaz organización ha de ser fácil evitar. Y sobre todo, porque la incorporación organizada al movimiento vitícola español, de la región más importante en número y volumen, supone para los viticultores del resto de España una ayuda decisiva en la resolución de sus problemas. Venga pronto esa organización de los viticultores de La Mancha, que tantos años estamos deseando. Que cuenten sus representantes, a los que cedemos los puestos directivos, con nuestra modesta colaboración.

Tenga la seguridad que para la defensa de los genuínos y verdaderos intereses vitícolas nos encontrarán siempre. Pero no es culpa nuestra, si hasta la fecha no ha existido la más mínima cantidad de espíritu de asociación, que realice el milagro de unir en unas mismas aspiraciones a todos los viticultores de La Mancha.

Aparte de otras cuestiones en las que insiste el Sr. Castellanos y sobre las que considero ocioso volver a refutarle, dice que solo pretende defender a esa hidalga tierra que le vió nacer. Actitud loable y que yo le aplaudo. Pero me voy a permitir darle un consejo. Con esta campaña personalista no sirve usted los intereses de La Mancha. Porque si lo que pretende es defender la equiparación de los alcoholes de vino con los de residuos, porque así conviene a los intereses de esa región, aunque no quiera usted estar de acuerdo conmigo, pero los que lean estos artículos creerán que existen discrepancias fundamentales en este aspecto del problema. Ahora bien, si pretende demostrar que yo no opino así, para ir continuando esta campaña, flaco servicio hace usted, a La Mancha. No voy a contrariarle, pero tampoco le ayudaré. Los que actuamos públicamente somos obsequiados muchas veces con los calificativos que usted me dedica y en esta ocasión yo también creo que la opinión pública nos juzgará a los dos en plazo breve.

Si como antes le digo quiere

servir los intereses de La Mancha debe seguir el ejemplo—si no lo estima depresivo—de este modesto luchador. Mientras se repartía la circular, base de esta campaña de escándalo, yo me ocupaba en silencio de la redacción de unas bases, en cumplimiento de acuerdos de la Confederación, pidiendo una reducción de 50 ptas por hectólitro en el impuesto de los alcoholes de vino y sus residuos, con desplazamiento de la cantidad de industriales al carburante nacional que convenga a la viticultura y en lo restante el régimen actual. Estas bases fueron aceptadas por todos sectores afectados menos por las representaciones de los alcoholes vínicos y los industriales. La primera sostiene un voto particular abogando por los impuestos actuales y estableciendo un régimen de contingentes para el alcohol industrial, dando lugar a que existan tres votos particulares en lugar de dos y sobre todo que a la propuesta de la viticultura no existiera más que la oposición natural y lógica de su enemigo el alcohol industrial. La opinión pública juzgará quien sirve mejor a la viticultura y a La Mancha, si el autor de la tan repetida circular en que usted funda su campaña contra mí, ó la Confederación de Viticultores.

Por otra parte, mientras usted ponía en duda no solo mi actuación, sino hasta mi representación, yo colaboraba con los diputados señores Ruiz Valdepeñas,

PARRILLA PELUQUERO

SERVICIOS A DOMICILIO

Avisos: Arroyo Mina núm. 3

Oria de Rueda y Maroto, para redactar la proposición de ley suprimiendo todos los impuestos que gravan los vinos, consultábamos a las minorías, especialmente la de la Lliga y se recogían firmas para sacar adelante una de las más importantes reivindicaciones de la viticultura. Ya figura en el orden del día de las Cortes esta proposición y es preciso sacarla a toda costa, antes de que se cierre el Parlamento con motivo de las vacaciones.

Comprenderá usted que no son momentos apropiados para entretenernos en discusiones personales sobre actitudes y tácticas. Es hora de luchar todos unidos y me creo en el deber de dar el ejemplo, aun considerándome dolido por la interpretación que quieren dar a mi actuación. Ten-

ga la seguridad que el mismo día que todo esto termine—seguramente en lo que resta de mes—no necesitaré estímulos para discutir públicamente con quien ha motivado este estado de opinión, equivocado y tendencioso como me propongo demostrar.

Yo no tengo por costumbre recurrir a otros extremos legales siempre que se me faciliten los mismos medios en que se me ataca

Por hoy considero que no debo continuar esta discusión, ni en este terreno, ni con usted. Al insistir, habré de hacerla, partiendo de la base de todas sus deducciones. Quiero hacerle el honor de que responderá de cuanto me ha imputado o rectificará al depurar esta cuestión.

JULIO TARIN

Cheste, 12 de junio 1934

RELLENO

¡Huelgas! ¡Hambres! ¡Odios! Parece que el espíritu se solidariza con la bestialidad ingénita del hombre: es la pasión, es el instinto, es la mala ley, que perturba cerebros enfermos, de seres, que en su vulgaridad, se sobresalen del cauce que el Destino les tiene deparado, y por eso son enfermos y por eso hay que estimar a esos perturbadores de la vida los de arriba y los de abajo, como casos patológicos.

¡Huelgas! Miseria a los de abajo, zozobra a los de arriba.

Pobre humanidad, que no acierta a vivir. Caín sigue su reinado, no hay poder que lo destrone: dos seres humanos colocados en planos diferentes equivalen a un odio, y un odio elevado potencialmente a su valor es igual a un asesinato o a una cobardía.

Nuestro paso por el mundo, es corto, pero no encontramos la fórmula de la sublimidad, el egoísmo nos veda ser justos, y así es el resultado de nuestras miserables vidas.

Ya terminó el reinado ilusorio de las Miss, en solicitud del galardón de una belleza proclamada ¡A cuantas, esa pretensión les habrá producido el tronchar su vida futura!

A otras, envueltas por el momento de la adulación engañosa, aderezada con ofertas y halagos, no han querido despertar a su vida anterior, y como mariposas se acercaron tanto a esa luz del artificio, que cayeron para siempre con sus alas rotas.

¡Mujer! Bella flor destinada a que una mano te tome para sí, unos labios aspiren tus aromas, unos ojos se deleiten en tu belleza, y cuando tus hojas estén secas, se conserven eternamente en el devocionario de los gratos recuerdos.

¡Mujer! ¡Ay de tí! Si quieres tú misma torcer el Destino, y dejas antes de llegar a conquistar el título de hermosa que nunca es para tí, es para *Una* la cual al representar a España, tiene inmunidad de su cometido, y la cortesía y la admiración son sus guardas, pero tú, mujer anónima, futura madre, esposa amante, ¡Ay de tí! Quete contemplaron muchos ojos. que tus labios fueron sorbidos por el deseo, que el amor huyó de tí, que no supiste hacer lo de otras mujeres, la retirada a tiempo, mujer, bella mujer, solo coseguiste, ser flor de un día.

EL NOY DEL LAPIZ

Crespones Las últimas creaciones.

Estampados NOVEDAD.

Colorido Gran Moda.

Actualmente estamos recibiendo importantísimas remesas de

CRESPONES - SEDAS - OPALES

El mejor surtido. Los precios más baratos, lo encontrará en

Casa Escudero

Almacén de la Mancha

ALCAZAR

Sedas Mate para juegos interiores,

absolutamente lavables.

Crep-Georgette

Seda natural, Seda artificial.

COLORIDO 1934

La campaña vitivinícola alcoholera y nosotros

Cuando se trata de problemas cumbres y de viviente interés para la región manchega, nunca hemos regateado nuestro espacio para la exposición de ideas, de todos cuantos se consideran capacitados para opinar, admitiendo los diversos puntos de vista, pues que así entendemos defender los intereses generales.

En este caso del alcohol de transcendencia enorme para los manchegos, venimos cumpliendo nuestro lema de imparcialidad y gustosos llenamos nuestras planas con ideas y razonamientos distintos, por que todos ellos llevan el mismo noble fin, de ser útiles al terruño. No nos pesa y con el mayor desinterés, contribuimos a esclarecer la incógnita que el asunto de los alcoholes pueda tener. Pero...

Este *pero* va dirigido a los articulistas, quienes deben tener muy en cuenta las modestas proporciones de esta publicación para no indigestarla de letra innecesaria. Es decir, que cuanto más interesante es lo que se discute, tanto más se necesita de la concreción y de lo sintético.

Por estas razones, rogamos a todos los interesados en la campaña alcoholera, se muestren lo más breve posible, unos y perdonen el retraso en la publicación otros, a quienes no hemos podido complacer. Y aquellos otros colaboradores que hoy ven preteridos sus escritos, tengan paciencia hasta que *echemos* fuera la cuestión alcoholista, de insuperable interés para todos.

También advertimos que si asoman la oreja los personalismos, daremos por terminada la cuestión, pero a rajatabla.

Mario Gabarrón

Se trata de un verdadero enciclopédico, que hace unas noches nos deleitó en el Teatro Moderno con las diversas manifestaciones artísticas que domina.

Es Gabarrón, un excelente «divo» de potente y bien timbrada voz, que el público inteligente aplaudió en el «Adios a la vida», «El huésped del Sevillano», «El trust de los Tenorios» y otras.

Como recitador de poesías, hizo gala de su dominio en el difícil arte, diciendo a maravillas algo de Gabriel y Galán, Pedro Mata, Darío, etc.

Y por último se adueñó del auditorio en el cante flamenco, pero en aquel flamenco fino, sentido, sin fanfarronada, ni gorgoritos estridentes.

El flamenco agradable, sentimentalista que recrea y recuerda leyendas añejas y sabrosas.

En una palabra, que Mario Gabarrón, es un serio contrincante de Fleta y de Marchena. Así lo comprendió el público que premió con aplausos su labor y espera que vuelva por acá.

REPORTER

Encargue una miniatura en fotoesmalte o un espejo biselado a Fernando González, Cervantes, núm. 19.

25 pesetas de economía!

Apresúrese Ud. a adquirir la última creación de las fábricas Kodak: el nuevo

"Kodak" Lince 620

con objetivo anastigmático "Kodak" F. 6.3

Precio:

125

pesetas



Características:

1. Objetivo anastigmático "Kodak", F. 6.3.
2. Enfoque rápido automático.
3. Obturador para velocidades hasta 1/100.
4. Dos visores (corriente e iconométrico).
5. Autodisparador para retratarse uno mismo.

Es el aparato más pequeño, perfecto y sencillo, que hace fotos 6 x 9 cm.

Corte Ud. este cupón y preséntenoslo

VALEDERO SOLO HASTA EL 30 DE JUNIO 1934

El portador de este cupón tendrá derecho a una rebaja

de 25 pesetas

en el precio del nuevo aparato "Kodak" Lince 620, con objetivo F. 6.3, presentándolo en el establecimiento de:

**Casa ESCUDERO
ALCAZAR**

Los bailes de la Alces

Con una brillantez extraordinaria y grandísima animación, dieron comienzo el domingo pasado los bailes que en el patio del Colegio Ferroviario, ha organizado la S. R. Alces.

Bailes tipo verbena con una maravillosa pista cercada por una valla que impide la aglomeración de público y deja danzar con soltura a las numerosas parejas que a ella saltan.

Un potente alumbrado, un selecto ambigú en el que se encuentra desde el típico «zurra» hasta la bebida más delicada, con riquísimas tapas, se halla en la terraza.

Gundemaro Iniesta y sus huertes, tocan las más selectas composiciones bailables, que son repetidas muchísimas veces.

En resumen: un delicioso sitio para pasar agradables las horas que nos permite el estío, cuando llega la noche, del que podemos disfrutar merced a la organización de la Alces.

Ni que decir tiene que esta noche estará abarrotado de concurrentes. —YO.

SE VENDE la casa número 6 de la calle del Barco,

Razón: Hipólito Palmero -Herencia.

Asociación de Vecinos

Rebajas obtenidas con intervención Judicial a nuestros socios.

Don Luis Araque, vecino de la casa número 48 de la calle General Alcañiz, propiedad de D. Ramón Giménez, de 40 pesetas que pagaba a 27'50.—En acto de conciliación.

Don Antonio Tenorio, vecino de la misma casa de 48 a 32.—Acto de conciliación.

Don Ramón Guillén, vecino de la misma, de 31 a 22.—Acto de conciliación.

Don Lucidio González, calle de Castelar le ha sido reducido el alquiler, de 235 pesetas a 192'50

En acto de conciliación.

Centro Cultural Ferroviario, Castelar 32 propiedad de Félix Tornero, de 500 pesetas a 400, solo con la intervención amistosa de esta filial.

La labor de nuestro Instituto

Calificaciones obtenidas por los alumnos oficiales del primer año

NOMBRES

José Fortunato Olivas Serrano
Carlos Antonio Regueo Arias
Miguel Fernández Lóñez
Pedro Crespo Carero
María Dolores Muñoz López
Francisco Barco Peñuela
Vicente Romero Morollón
Angel Serrano Vaquero
Francisco Cruz S. Manjavaca
Victoriano G. Comino De gado
José María Gómez Flores
Aquilino Martínez Delgado
Manuel Tejado Gonzá ez
Jesús Carrascosa Olivares
José Cuartero Pozo
Rodolfo Carreño Caste lanos
Raul Carreño Castellanos
Argelio Pérez Vaquero
Antonio Redondo Huertas
Antonio Rodríguez M. Hernández
Miguel Monreal Minguez
Nepo! Paniagua Comino
Bernardo Villajos Raboso
José Ramos Tejera
Rafael Alvarez Montesinos
Sebastián Logroño Marchante
Antonio Campo García
Octavio Díaz Pinés
Antonio Hidalgo Call-jo
Constan ino Barrejón Paniagua
Jorge Araujo Fernández
Antonio Avengózar Muñoz
Mariano Leal Muñoz
Emilio Campillo González
Luis Caballero Pastor
Evaristo Cabezas Sánchez
Emilio Ortega Illescás
Hildebrando Santos Abad
Gregorio de Haro Juárez
Juan Lucas Ropero
Margarita Aparicio Arce
Angel Guillén Tejera
Alicia Araujo Fernández
Felipe Octavio Muñoz
Juan Félix Gutierrez

Matrículas	Sobresalientes	Notables	Aprobados
		3	3
	1	5	
	2	2	
	1	4	
2	4	1	
	2	5	
1	1	5	
1		6	
1		4	
	1	5	
1	1	2	3
1	1	4	2
		4	
	1	6	
		5	
		4	
1	1	4	
		5	
		6	
	1	6	
		1	
		4	
	1	5	
		6	
		2	
	1	2	4
2	3	2	
		2	
		1	
1	1	4	1
2	3	1	1
4		2	1
3	2	2	
3	2	2	
	1	3	3
		1	4
		5	
	1	5	1
4	2	1	
2	1	3	1
		3	4

Ha habido 56 papeletas devueltas correspondientes a otras tantas asignaturas, que pasarán a exámen en el próximo septiembre.

Continúan verificán los exámenes de los alumnos libros, cuyas notas iremos dando a conocer

TAURINAS

Involuntariamente dejamos de mencionar la procedencia del ganado que se lidió en la becerrada de la Sociedad Recreativa Alces.

Este era de D. Diego Zaballos, vecino de Madrid, que resultó bravísimo, mereciendo destacarse el segundo becerra que fué de los que se llaman de bandera por lo que se le dió la vuelta al ruedo en el arrastre.

Los paisanos Liciri y Rebuji-nita, nos comunican el deseo de agradar a la afición alcazareña, toreando mano a mano una corrida de utrereros, en donde puedan demostrar su valor.

Desde luego con peones que hagan la lidia merecida para ellos lucirse.

Quedan complacidos.

Se rumorea que el próximo día 29, D. Arturo Barrera, nos obsequiará con una novillada de tronío.

El ganado será de una acreditada ganadería asociada y los diestros encargados de pasaporta-

rios, Miguel Palomino, que lleva cortadas tres orejas en la presente temporada en Madrid, y Luis Díaz «Madrileñito», formidable novillero puntero, que cuenta sus actuaciones por triunfos.

Como los precios serán baratos, aseguramos el lleno.

Ampliaremos detalles, en tiempo oportuno.

PITOS

Las novenas de S. Antonio

Con gran solemnidad y el templo con gran número de fieles se está celebrando el novenario dedicado a San Antonio de Padua, en el Convento de PP. Franciscanos, de esta Ciudad.

Hoy domingo celebrarán la festividad del día, y hará la primera comunión un crecido número de pobres de la localidad, los que serán obsequiados con trajecitos confeccionados por las damas que integran la benéfica institución del Ropero de San Antonio.

A mediodía serán también obsequiados los pobrecitos necesitados con una suculenta comida. Plácemes calurosos merecen

las abnegadas y caritativas señoras del Ropero, por su beneficiaria labor en pró del menesteroso, a la que están dedicadas por entero.

Reciban nuestra más sincera felicitación.

NOTICIAS

El día 9 del corriente, se celebró en Socuéllamos una velada teatral a beneficio del Hospital y de la Asociación de Caridad, organizada por nuestro paisano Isidro Ortega.

El éxito fué apoteósico, hasta el punto de tener que anunciar el reprisse para el día 23, con el mismo fin benéfico.

◆ Dias pasados dió a luz un niño, la esposa de D. José María Borox, encontrándose madre e hijo en perfecto estado de salud.

◆ Marcharon para Abarán, donde pasarán una temporada, nuestro estimado amigo, D. Jesús Gómez, esposa e hijo. Buen viaje.

◆ Ayer viernes recibió sepultura el cadáver de D. Bernardino Merlo García, persona de gran estimación, padre de D. Alfonso y de D. Miguel y padre político de doctor González Lizcano, a la familia del finado reiteramos nuestro más sentido pésame.

◆ También ha fallecido la joven de 20 años Josefa Paniagua Ramos, hija de nuestro amigo D. Juan de Mata.

Nos adherimos al sentimiento general por la desgracia.

◆ Dias pasados falleció el paisano don Blas Ocón Pascual Lo sentimos.

◆ Tras una penosa y larga enfermedad ha fallecido ayer el joven Antonio Moraleda González hijo del contador de fondos municipales y buen amigo nuestro don César. A las numerosas manifestaciones de sentimiento que los señores Moraleda están recibiendo unimos la nuestra.

◆ Regresaron de sus posesiones de Albacete, doña Llanos Gascó y familia.

Bien venidos.

◆ Se encuentra en esta, procente de Madrid, el aventajado estudiante y distinguido sporman José María Espadero, a quien saludamos.

◆ Regresaron del viaje de novios los flamantes esposos don Diego G. Galiana y doña Emila Alaminos.—Bien venidos.

¡Vinateros!

La modificación que necesitamos para el Estatuto del vino, la encontrareis en

IMPRESA CASTELLANOS



Relojería de Huertas

Sastrería Vila

Ramón y Cajal, 2

Próxima temporada, extenso muestrario, especialidad en abrigos señora hechura de — — sastrería — —

PRECIO ECONOMICOS

CASA TAPIA

¿Desea «Miss Tortas de Alcázar»? Son de fama mundial y exclusivas de la Cayetana la Cantera y Ceferino.

¿Quiere Teñir, Planchar y Limpiar sus ropas con rapidez? ¿Algunas plantas naturales bonitas de todas clases?

¿Plátanos de 1'25 y 1'50 do-cena? pues si lo desea avise al TELEFONO, 123 de — ALCÁZAR — y quedará servido. Madrid: Lope de Vega, 17. TELEFONO, 20.945

AL PUBLICO EN GENERAL

El ALMACEN DE CARBONES

ORGANERO

tiene grandes existencias de toda clase de carbones minerales y vegetales, picones de canutillo y herraj.

Para que puedan comprobar la exactitud del peso, llevan los carros una romana contrastada.

ESO LO DEBEIS EXIGIR A TODOS

AVISOS:

Don Antonio Castillo, 5 Teléfono número 119

GASA ISERN

Sastrería de Enrique Gonzalez

CORTADOR CON DIPLOMAS DE HONOR EN LONDRES

UNICO PROVEEDOR DEL ECONOMATO DE M. Z. A.

Avenida Conde Peñalver, 8 y 10 = Teléfono, 14.319

Teniendo los mejores cortadores y dando los trajes a precios sin competencia, no dudamos vernos favorecidos por sus gratos encargos, que serán atendidos con el mayor esmero por esta su Casa.

NUESTRO VIAJANTE VISITA LA PLAZA TODOS LOS MARTES

Cafés Record

Importación y Exportación

El creciente favor que dispensa el público a esta marca, es la mejor demostración de su calidad insuperable. Aroma y sabor reconcentrados.

G. DIAZ MIGUEL
ALCAZAR

José Perez y Perez

Fábrica de sardinas prensadas.

Compare calidades y precios.

ISLA CRISTINA (Huelva.)

LECCIONES DE SOLFEO, PIANO Y VIOLIN A DOMICILIO PROFESOR

MANUEL DE HARO

Organista de Santa Quiteria

Avisos: Juan de Dios Raboso, 2 HONORARIOS MODICOS

Disponible

¡OIGA! EL CHOCOLATE FERROVIARIO ES EL MEJOR

Abastecimiento a "LA EQUIDAD"

ARROYO S. A.

— FABRICA DE HARINAS —
Villacañas

¡PANADEROS! ¿queréis gastar harina blanca y de rendimiento?, esta fábrica tiene las mejores harinas, y sus similares.

Pedidos:

Casa Organero
Almacén de carbones

LA CONFIANZA

Almacén de Carbones y Picón de todas clases

JUAN CAMPO

Servicio a domicilio

ABASTECIMIENTO A "LA EQUIDAD"

Calle Pintor Lizcano núm. 9

Teléfono, 54

PRECIOS ECONOMICOS

¿Quiere V. una buena instalación de Calefacción Central y de Termosifón?

Visite la Cerrajería Artística de

Victoriano G. Comino

Subida Cruz Verde, 8
Teléfono, 61

Alcázar de San Juan